

令和2年度広島県教育賞 受賞者からのメッセージ

○個人

※年齢は令和3年2月2日現在

※右列は、受賞者からのメッセージ（「これまで取り組まれてきたことへの思いや現在のお気持ち」、
「後に続く方への励ましやアドバイス」、「今後の本県教育への思い」など）

区分	氏名 (年齢)	所属及び職名 (所在地)	受賞者からのメッセージ
学校教育	もり かわ やす お 森 川 康 男 (60歳)	広島市立千田小学校 校長 (広島市)	<p>この度は、栄えある賞を頂き、身に余る光栄と大変恐縮しています。</p> <p>この賞は、広島市小学校長会を代表して頂いたものと考えており、これまで共に活動していただいた先生方に感謝申し上げます。</p> <p>急激に社会が変化する中、今後も広島県の子供たちのために、広島県連合小学校長会と広島市小学校長会がしっかりと連携し、教育研究などを行い、小学校教育の充実に向けた取組を推進していただくことを願っています。</p>
	さだ むね じょう じ 定 宗 讓 二 (60歳)	庄原市立庄原中学校 校長 (庄原市)	<p>この度は、栄えある賞を頂き、身に余る光栄と恐縮しております。諸先輩方から「常に目標をもって前進すること」をご指導いただいた賜と受けとめております。これまで、先生、保護者、地域の皆様とともに、生徒の成長の喜びを分かち合うことができました。このことは、私の大きな幸せ、小さな誇りであり、今も毎日、生徒の元気のよい挨拶に力を与えられています。今後も、微力ではありますが、広島県の子供たちの成長、誇りある教職員の力となれるよう努めていきたいと思っております。</p>
	まじ 井 てつ や 藤 井 哲 也 (60歳)	廿日市市立四季が丘中学校 校長 (廿日市市)	<p>この度は、栄えある賞を頂き、誠にありがとうございます。</p> <p>これまでを振り返ると、教育界の大きな変革の流れの中でもがき苦しむ中、素晴らしい出会いに恵まれ、支えていただいたおかげでなんとか前に進むことができました。教育関係者の皆様、これまで出会った児童生徒の皆様、地域・保護者の皆様に心から感謝申し上げますとともに、今後一層の広島県教育の発展を祈念致します。</p>
	ます かね とも あき 舂 金 智 秋 (59歳)	東広島市立西条中学校 校長 (東広島市)	<p>この度の受賞に際しましては、何より私自身のこれまでの教員生活において、ご指導・ご鞭撻をいただきました多くの関係方々に感謝している次第です。今後は、受賞の名に恥じぬよう益々研鑽に努めてまいりますとともに、微力ではございますが、本県教育の振興に携わらせていただければと思っています。</p> <p>今後とも、よろしくお願い申し上げます、お礼とさせていただきます。ありがとうございました。</p>
	ふる まえ かつ のり 古 前 勝 教 (60歳)	県立府中高等学校 校長 (府中市)	<p>この度は栄ある賞を受賞する機会に恵まれ、大変光栄に存じます。先輩、同僚の皆様、関係者の皆様に心からお礼を申し上げます。今後とも本県の「学びの変革」の取組が前進し、「日本一の教育県広島」が実現することを願っております。校長先生方の益々の御活躍をお祈りします。</p>

令和2年度広島県教育賞 受賞者からのメッセージ

○個人

※年齢は令和3年2月2日現在

※右列は、受賞者からのメッセージ（「これまで取り組まれてきたことへの思いや現在のお気持ち」、
「後に続く方への励ましやアドバイス」、「今後の本県教育への思い」など）

区分	氏名 (年齢)	所属及び職名 (所在地)	受賞者からのメッセージ
学校教育	やま した むつ こ 山 下 睦 子 (60歳)	県立広島南特別支援学校 校長 (広島市)	<p>この度は、栄えある賞を賜り、大変光栄に存じます。一人一人の可能性を最大限に伸ばす質の高い教育を目指して、照らし導いてくださった諸先輩方、子供たちの成長を励みに共に歩いた同僚・後輩の皆様の御支援のお陰です。心から感謝申し上げます。</p> <p>新しいビジョンのもと、多様な学びの場に応じた本県の特別支援教育が益々充実していくことを祈念いたしますとともに、応援団の一員として微力を尽くして参る所存です。</p>
	地域文化	しん たに たか し 新 谷 隆 之 (84歳)	世羅町文化財保護委員会 委員 (世羅町)
わか しか みつ ひこ 脇 坂 光 彦 (76歳)		元東広島市文化財保護審議会 委員長 (東広島市)	<p>学校現場と文化財行政で勤務し、退職後は文化財の調査や保護の仕事を手伝わせてもらっています。これからの時代、若い人が社会人として育っていく時、まず、自分達の住んでいる郷土の歴史や文化をよく学び、理解しておくことが基礎になります。そのために、学校の地歴の教科に必修科目として、例えば「地域文化史」を新設していただきたいと思っております。その教材づくりに、文化財のOBは協力することを惜しみません。</p>
社会教育	い とう み あ ち 代 伊 藤 美智代 (68歳)	ひまわり21 代表 (呉市)	<p>1993年に呉市が開設した日本語教室に参加し、以来多くの学習者・市民ボランティア・担当職員・地域住民と共に、日本語学習や様々な活動を「仲間づくり・まちづくり・幸せづくり」として取り組んできました。活動に参加された皆さんは、視野を拡げ理解を深めコミュニケーション能力を高めておられます。</p> <p>今後も日本語教室を拠点に、多様性を地域活力の源と捉え「安心・安全・幸せ」に暮らす地域社会を築く活動を進めていきます。</p>
	こう の たか あき 河 野 隆 昭 (86歳)	安芸太田町社会教育委員会議 議長 (安芸太田町)	<p>令和2年度広島県教育賞授賞の栄誉を賜り感謝いたします。平成8年から旧筒賀村時代を含め通算25年に渡り、微力ながら社会教育の振興に関わることができました。特に子供達が放課後に安心して活動できる場が欲しいという地域の声のもと、「放課後子供教室」や「児童センター」の開設へと繋がったことが一番の思い出です。今後も地域と一体となり活動に取組みたいと思います。</p>